

Herrn Bürgermeister
Jürgen Seitz
und die Damen und Herren
des Gemeinderates

Sylvia Hein
Fraktionsvorsitzende
Lerchenrain 1
63796 Kahl am Main

E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder
www.Gruene-Kahl.de
facebook: Grüne Kahl Am Main

Kahl am Main, den 01. Nov. 2018

Beitritt der Gemeinde Kahl am Main zu Bayern summt.

Wir beantragen die Aufnahme von Gesprächen mit dem LBV, Ortsgruppe Kahl, dem Obst- und Gartenbauverein und dem AGENDA-Beirat Kahl am Main mit Zielsetzung ein Aktionsbündnis „Kahl summt“ zu schaffen. Weitere hier nicht genannten Vereine und Gruppen sind natürlich ebenfalls zum „Runden Tisch“ einzuladen. Auch einzelne Privatpersonen aus Kahl, die sich mit dem Thema (z.B. von Berufswegen) befassen sind herzlich eingeladen. Wir verweisen in diesem Zusammenhang auf den nachstehenden Link zu der Internetseite „Bayern summt“.

<https://bayern.deutschland-summt.de/home-bayern-summt.html>

Begründung:

Auch in Kahl ist der drastische Rückgang der Insekten zu erkennen. Einige Gemeinden wie z.B. auch die Stadt Alzenau haben daher eine kommunale Aktion „Alzenau summt“ gegründet. Auch hier in Kahl haben wir einige kompetente Vereine und Personen, die sich in dem Bereich bereits engagieren, deren Wirken aber vereint sicherlich noch eine bessere Wirkung zeigt. Wenn es von den Beteiligten Vereinen und Gruppen die Bereitschaft gibt, sollte die Chance der Natur zu liebe genutzt werden.

Herr Wolfgang Zipf wurde von uns diesbzgl. angesprochen. Er hat seine Bereitschaft zur Mitarbeit erklärt. Herr Zipf ist federführend bei Alzenau summt engagiert. Synergieeffekte sind also durchaus nutzbar.

Vermarktung von Honigprodukten: Das Honigglas mit dem Symbol einer Biene auf dem Etikett des Honigglases trägt die Gemeindefarben und das gemeindliche Logo / Wappen.

Wir bitten Sie um Zustimmung

Mit freundlichen Grüßen

**Sylvia Hein, Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90 / Die Grünen im Kahler Gemeinderat
Ergebnis:**

Dem Antrag wurde zugestimmt. Der AGENDA-Beirat wird mit Frau Holl, der Umweltbeauftragten der Gemeinde Kahl am Main, die Vereine an einladen und das weitere Vorgehen federführend koordinieren.